



СЕРТИФИКАТ

Настоящим удостоверяется, что система менеджмента качества

Общества с ограниченной ответственностью "Макро ЕМС"

Юридический адрес: ул. Свеаборгская, 12, пом. 3Н,
Санкт-Петербург, 196105, Россия

Фактический адрес: Гаражный проезд, 1, корп. 2, строение 1,
Санкт-Петербург, 192289, Россия

была проверена и признана соответствующей требованиям стандарта

ISO 9001:2015

в отношении производства, ремонта, поставки и испытаний электронных модулей, соединительных проводов, шин и комплектующих изделий к ним, прочих составных частей электротехнического и электронного оборудования, систем обработки данных общего назначения (включая программное обеспечение), источников вторичного электропитания, систем обработки данных общего назначения (включая вспомогательное оборудование, мини- и микропроцессорные устройства управления); закупки, хранения и поставки электронных компонентов

№: 22.0916.026

от 4 июля 2022 г.

Система менеджмента сертифицирована с 2019 года

Сертификат действителен до **6 июня 2025 г.**



Приложение является неотъемлемой частью сертификата. Действие сертификата распространяется только на площадки компании, указанные в настоящем сертификате. Сертификат теряет силу в случае невыполнения условий сертификации (<http://www.rusregister.ru/doc/004.00-105.pdf>).





CERTIFICATE

This is to certify that the Quality Management System of

Macro EMS Ltd.

Legal address: 12, Sveaborgskaya Str., room 3N,
196105, Saint-Petersburg, Russia

Actual address: 1, Garazhnyy Driveway, Bldg. 2, Premises 1,
192289, Saint-Petersburg, Russia

has been assessed and found to be in accordance
with the requirements of

ISO 9001:2015

in respect of manufacture, repair, supply and testing of electronic modules,
interconnecting wires, data bus and their components, other components
of electrical and electronic equipment, general-purpose data processing
systems (including software, auxiliary equipment, mini- and
microprocessor control units), secondary power sources;
purchase, storage and supply of electronic components

No: 22.0916.026
of 4th July, 2022

Management system certified since 2019

This certificate is valid until 6th June, 2025



The annex is an integral part of the certificate. The certificate covers only those sites of the company which are stated in this certificate. This certificate becomes invalid if conditions of certification are not fulfilled (<http://www.rusregister.ru/doc/004.00-105.pdf>).



СИСТЕМА СЕРТИФИКАЦИИ РУССКОГО РЕГИСТРА
RUSSIAN REGISTER CERTIFICATION SYSTEM



Приложение к Сертификату
№ 22.0916.026
от 4 июля 2022 г.
бланк № 01-019260

**Область сертификации системы менеджмента
Общества с ограниченной ответственностью "Макро EMC"**

1. Продукция / услуги: производство, ремонт, поставка и испытания электронных модулей, соединительных проводов, шин и комплектующих изделий к ним, прочих составных частей электротехнического и электронного оборудования, систем обработки данных общего назначения (включая программное обеспечение), источников вторичного электропитания, систем обработки данных общего назначения (включая вспомогательное оборудование, мини- и микропроцессорные устройства управления); закупка, хранение и поставка электронных компонентов.
2. Требования п. 8.3 ISO 9001:2015 не применимы к области сертификации СМК.

Генеральный директор Ассоциации
по сертификации "Русский Регистр"



А.В. Владимирцев

СИСТЕМА СЕРТИФИКАЦИИ РУССКОГО РЕГИСТРА
RUSSIAN REGISTER CERTIFICATION SYSTEM



**Annex to the Certificate
№ 22.0916.026
of 4th July, 2022
registration form № 01-019261**

**Certification scope of management system of
Macro EMS Ltd.**

1. Product / service: manufacture, repair, supply and testing of electronic modules, interconnecting wires, data bus and their components, other components of electrical and electronic equipment, general-purpose data processing systems (including software, auxiliary equipment, mini- and microprocessor control units), secondary power sources; purchase, storage and supply of electronic components.
2. The requirements of p. 8.3 ISO 9001:2015 are not applicable to the certification scope of QMS.

Director General of Certification
Association "Russian Register"



A. Vladimirtsev